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ANFRAGE 

der Abgeordneten Renoldner, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Steuerabschreibungen für Verkehrsmittel 

Auf Grund der Tatsache, daß für dienstlich notwendige Fahrten gebrauchte PKW's nach 
dem österreichischen Steuerrecht steuerlich berücksichtigt werden können, ergehen beim 
Grünen Klub zahlreiche Anfragen von FahrradbesitzerInnen, die in einer vergleichbaren 
Situation keine Möglichkeit einer steuerrechtlichen Berücksichtigung der Kosten für ihr 
Fahrrad geltend machen können. Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche steuerrechtlichen Möglichkeiten stehen für FahrradbenützerInnen, die ihr 
Verkehrsmittel beruflich nutzen müssen, für eine solche Anrechnung zu? 

2. Werden Sie sich für eine Änderung dieses Zustandes einsetzen? 

3. Wenn ja, mit welchen Mitteln? 
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